

Antrag

Reparatur des Radwegstreifen Agnes-Bernauer-Straße

Der Radwegstreifen auf der nördlichen Seite der Agnes-Bernauer-Straße zwischen der Einmündung Aldegreverstraße und der Kreuzung Fürstenrieder-Straße ist durch eine am Gehweg angebrachte durchgezogene weiße Linie markiert. Diese Markierung soll schnellstmöglich erneuert werden.

Begründung:

Die weiße Markierung ist abgenutzt und nur noch bruchstückhaft zu erkennen. Die insbesondere für die Sicherheit von Fußgängern wichtige Erkennbarkeit der Trennlinie zum Radstreifen ist nicht mehr gegeben (siehe Foto).

München, den 03.06.2020

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im BA 25

Stefanie Junggunst | Jutta Hofbauer | Daniel Haas | Lisbeth Haas | Gerhard Laub | Renate Spannig | Martin Beier | Nicola Fritz | Christian Hartranft | Suny Kim

